
 

  

 

 

 

 

 

【日時】 【場所】 

１１月２３日（水）15：30～16：00 サンパール荒川 末広 

【次第】  

今後の進め方について  

【参加者】（敬称略・五十音順）  

  

 

今後の進め方について                                   

・ 今後は、2 月の最終報告まであまり時間がないこともあり、現在の 3 本柱を前面に出して、まとめ

ていってもよいのではないか。そうなると現在まとめているものをもう少し詳しく掘り下げていくこ

とになるのではないか。 

・ 区の将来像として、キャッチフレーズのようなものを設定する必要はないと思う。それは審議会

などで検討するもでもあるので、区長のいう「区政は区民を幸せにするシステムです」をもとに、

区民立場から具体的な課題を整理し

ていくことでよいと思う。 

・ 今日の他のグループの発表をみて、

他グループ（特に山吹）の懇談会を見

学してみたいが、可能か。 

・ これまでいろいろな議論をしてきたが、

根拠を調べもせずに発言してきたとこ

ろもある。今後、議論を裏付けるような

資料を提供してもらうようなことはでき

ないか。 

 

・ これまで懇談会で検討してきた内容や中間発表会の資料、他グループの資料などを受けて、

最終とりまとめが必要であることから、メンバー各自が、意見や要望などをまとめた文書や資料

を 12 月 2 日までに提出してもらうこととした。次回以降それを検討し、最終提言へとまとめていく

こととする。 

 

【次回について】 

次回は、12 月 12 日（月）19：00 より。 


